

Fin de tarjetas de coordenadas

Señor Director:

Mientras los motochorros asaltan impunemente para robar celulares y acceder a información bancaria, la banca nacional nos empuja deliberadamente hacia una dependencia digital absoluta. Nos obliga a instalar sus aplicaciones sin ofrecer alternativas, como si el acceso a nuestros propios fondos dependiera de rendirse ante el fetiche tecnológico del "smartphone". ¿Y si mañana decidimos no usar celular? ¿Quedamos excluidos del sistema financiero, como parias digitales?

RAFAEL MORALES PACHECO